

INQUIETUD CIUDADANA

Sigue preocupando poca claridad para instalar Cesfam en dependencias de ex Hospital curicano

Postura. Dirigentes vecinales piden que instalaciones desocupadas sean pronto traspasadas al municipio.



El Hospital de Emergencia lleva varios meses desocupado y todavía no hay proyectos concretos para un nuevo uso.

CURICÓ. Dirigentes vecinales que han venido desde hace bastante tiempo haciendo público el deseo de tener un centro de atención en salud primaria y centro de atención de urgencia en las desocupadas dependencias del antiguo hospital de Curicó, ubicado en San Martín y Chacabuco; buscan ahora que se haga realidad el compromiso del Ministerio de Salud de traspasar

el local al Municipio curicano, para que se pueda concretar lo que ya debiera haberse hecho, pero que no se ha logrado por falta de gestión. El presidente de la Agrupación de Juntas Vecinales Unión Guaiquillo, Manuel Rosales Ferrada, en contacto con diario La Prensa, manifestó que a poco tiempo de terminar la actual administración municipal, los veci-

nos del sector sur de Curicó ven con mucha preocupación cómo pasan los meses y no hay información oficial del tan anhelado comodato de las dependencias del antiguo hospital de emergencia. "La falta de un convenio de traspaso, sólo generará mayor tardanza en las diversas acciones tendientes a habilitar un Cesfam que atienda la salud de miles de

habitantes de las villas John Kennedy, Caupolicán, Iansa, Guaiquillo, Pedro Prado, Araucanía, Aníbal Aray, Santa Inés, Diego Portales, San José de Buena Vista, entre otras; quienes han quedado desprovistos de una atención de urgencia con el traslado del Hospital a las nuevas dependencias en el sector Sol de Septiembre", expresó el dirigente.

LLAMADO A LAS AUTORIDADES

Manuel Rosales manifestó que, junto a la comunidad del barrio Centro Sur de la ciudad, hace un llamado público a todas las autoridades para que, en cuanto sea posible, se involucren en esta aspiración vecinal y se pueda materializar el acuerdo que permita a la futura autoridad municipal, luego de las elecciones de octubre, desarrollar el proyecto que se necesita y buscar el financiamiento respectivo para materializar la habilitación de un nuevo y moderno Cesfam para Curicó.



El presidente de Unión Guaiquillo, Manuel Rosales, pidió definir creación de un Cesfam en dependencias de ex Hospital de Curicó.

El dirigente agregó que también es importante trabajar desde ya en la revisión de la infraestructura de este edificio, (ex Hospital de Emergencia), para definir su vida útil y determinar el tipo de reparaciones para lograr una extensión de la misma en al menos 20 años más. "Creemos que es oportuno y hacemos un llamado al diputado Hugo Rey Martínez, para que tenga a bien buscar el financiamiento para este estudio, atendiendo que fue él quien escuchó

a dirigentes vecinales y abrió las puertas de las primeras conversaciones con el Ministerio de Salud, para destinar el edificio del antiguo Hospital, en un Cesfam y Eleam para la ciudad. En esta gran aspiración de un amplio sector de la comuna, que se ha quedado sin atención en salud, tienen espacio todas las autoridades de buena voluntad para que nos ayuden, porque no podemos seguir esperando indefinidamente", terminó expresando el dirigente.